

pondu sur le même ton. Le docteur Clark, député de Red Deer, a suivi leur exemple. Il s'est prononcé pour la prolongation du terme parlementaire. " En tant qu'il s'agit des membres de la gauche, a-t-il dit, en tant du moins qu'il s'agit de moi, nul changement ne s'est produit. Du jour où, dans cette guerre, a été tiré le premier coup de fusil, j'ai cru que, tant qu'elle durerait, une élection au Canada serait une calamité publique, et je le crois encore. Quel est celui qui ne le croit pas? " En parlant ainsi M. Clark n'a-t-il exprimé qu'une opinion personnelle?

Le débat sur l'adresse a été continué par l'honorable T. C. Casgrain, ministre des postes, qui a produit une vive impression, par l'honorable M. Lemieux et M. Cockshutt. Avec M. Pugsley, l'atmosphère de la discussion a changé soudain. Il a fait une charge à fond contre le gouvernement, au sujet de la commission pour la fabrication des munitions. L'honorable M. Meighen, solliciteur général, lui a répondu vigoureusement. MM. Wilcox, Oliver, Kyte, Carvell, Burrell, etc., ont tour à tour pris la parole. La question des munitions a fait le fond de plusieurs discours. Au moment où nous écrivons, l'adresse n'a pas encore été adoptée.

A Québec, la session provinciale a été ouverte le 11 janvier. Le discours du trône n'a annoncé aucune législation d'ordre public. Faut-il en conclure que la session sera courte? Par contre il y a pléthore de législation privée.

A l'ouverture des Chambres, les membres de la Législature ont constaté avec plaisir que la bibliothèque était transférée dans son nouveau local, spacieux et bien aménagé. Et ils ont admiré, comme tout le public, la belle verrière du centre, oeuvre d'art des plus remarquables, due à la maison Perdriau de Montréal. Elle " représente une femme traversant un paysage et revenant de la rivière où elle est allée puiser de l'eau. " Au bas du tableau, on lit cette devise expressive :